

# PlantaDoce.

Empresa

## Más capital para el 'biotech': la española Columbus prepara un fondo con 80 millones

La gestora de *venture capital* que invierte en empresas biotecnológicas y de innovación en ciencias de la salud ya ha completado dos fondos, uno de 45 millones de euros, y el otro de setenta millones.

A. Escobar  
17 jun 2020 - 05:00



El sector biotecnológico y el de innovación en ciencias de la salud continúa siendo atractivo para el capital. A pesar de la crisis del Covid-19 y de la menor actividad inversora y la ralentización de proyectos en general, Columbus Venture Partners trabaja en el que será su tercer fondo para invertir en empresas del sector y que estará dotado con hasta ochenta millones de euros, incluso pudiendo llegar a cien millones de euros, según explica Javier García, socio fundador de Columbus, a PlantaDoce.

---

# PlantaDoce.

---

El tercer fondo de la gestora de *venture capital* invertirá en empresas del sector de la salud a partir del próximo año, en un total de entre siete y nueve compañías, según apunta García. El *ticket* medio de cada proyecto superaría los ocho millones de euros.

El objetivo de este nuevo fondo será “mantener lo que hemos hecho hasta ahora e invertir en empresas especializadas en terapias avanzadas, manufacturas y, en general, en el sector biomédico”, señala el socio fundador de Columbus Venture Partners. Asimismo, **el objetivo es que este nuevo vehículo esté “sindicado con otros inversores”**, recalca García.

## Columbus Venture Partners invirtió en Sanifit, *start up* biotecnológica que consiguió recaudar 72,2 millones de euros

La gestora española completó en 2017 su primer fondo de inversión de 45 millones de euros y en el segundo semestre del año pasado cerró su segundo fondo, esta vez dotado con setenta millones de euros.

Con el primer fondo, la compañía invirtió en un total de ocho compañías con *tickets* de todo tipo, dependiendo de las necesidades de los proyectos. Entre las primeras inversiones del segundo vehículo está la puesta en marcha de una planta de terapia génica de la empresa Viralgen en San Sebastián para ayudar a curar enfermedades que ahora carecen de tratamiento.

**Viralgen ha sido elegida para fabricar de manera masiva una vacuna contra el Covid-19** que están desarrollando el Massachusetts General Brigham Hospital (MGB) y la Universidad de Harvard.

Entre las últimas inversiones de Columbus Venture Partners se encuentra Sanifit, compañía que cerró recientemente la mayor ronda de financiación de una empresa biotecnológica española. La empresa consiguió levantar una ronda de 72,2 millones de euros en la que participó la gestora.

## En la cartera de Columbus se encuentran empresas como Aura Biosciences o Artax Biopharma

---

# PlantaDoce.

---

**El proyecto de Columbus Venture Partners está liderado por Damià Tormo y Javier García**, fundadores y gestores de Columbus y también fundadores de las biotecnológicas Bioncotech y Artax. Tormo, a su vez, forma parte del comité científico de BStartup Health, un programa del Banco Sabadell que financia *start ups* biomédicas.

En la cartera de Columbus Venture Partners destacan empresas como Aura Biosciences, especializada en el desarrollo del primer tratamiento farmacológico para el melanoma ocular; Asklepios, clúster biotecnológico centrado en la innovación en terapia génica, o Artax Biopharma, compañía de biotecnología que desarrolla tratamientos de enfermedades autoinmunes.